

# 大空に翔ける



令和3年度日之影中学校だより



7月号

校長

中窪 順一

## 地区中学校総合体育大会、全力で挑みました！

6月5日（土）～13日（日）に、第72回西臼杵地区中学校総合体育大会が行われました。本校からは、バスケットボール、ソフトテニス、軟式野球、陸上、剣道競技に出場しました。



3年生にとっては最後の大会ということもあり、全力でプレイする姿が見られました。試合途中で足がつり動けなくなったり、足を痛めたりする場面も見られましたが、試合終了まであきらめずに闘う姿には感心しました。

地区大会を見事突破し、軟式野球部と陸上部が県大会に出場します。野球は7月18日（日）に、清武総合運動公園SOKKENスタジアムで西都児湯地区代表の都於郡中学校と対戦します。陸上競技は7月24日（土）から西階運動公園陸上競技場で行われます。選手の皆さんの活躍に期待したいと思います。コロナ禍で現地での応援はできませんが、日之影の地から声援をお願いいたします。



また、吹奏楽部が7月19日（月）に宮崎市民文化ホールで開催される第66回宮崎県吹奏楽コンクールに出場します。精一杯演奏してきてほしいものです。



▲バスケットボール部



▲陸上部



▲ソフトテニス部



▲軟式野球部

## 体験活動及び調査活動実施！



6月24日（木）、1年生は日之影町の歴史や文化、自然に関する探究活動に主体的、創造的、協同的に取り組むことにより、郷土に対する理解を深めることを目的とし、校外学習「日之影探訪」を行いました。訪れた場所は、「英国館」「七折用水取水口」「戸川石垣の村」「大人歌舞伎の館」「深角団七の館」です。この学習を通して、日之影町の自然や歴史のすばらしさをたくさん知ることができました。ご多用の中、多くの皆さまに協力していただきました。本当にありがとうございました。

### ▲1年生日之影探訪での活動の様子です

2年生は、午前中調理実習を行い、午後から日之影町の伝統文化である「わら細工」と「竹細工」を体験しました。わら細工では、わら細工に関する説明を聞いた後、慣れない作業に苦戦しながらも丁寧に指導していただき、「祝い亀」という作品を作り上げました。竹細工では、竹の扱いに苦労しながら竹籠作りに挑戦しました。竹が思ったよりも固く、うまく曲げることができない生徒もいましたが、職人さんの指導で何とか完成させることができました。



### ▲2年生竹籠作りの様子です

3年生は、「ひのかげ近未来会議」での発表に向け、フィールドワークを実施しました。「観光」「児童福祉」「農業」「林業」の4つの班に分かれて活動を行いました。写真は「農業の振興」班の様子です。生徒たちは、「農業のやりがいや楽しさと苦労を知ろう」というテーマを掲げて、2軒の農家を訪れました。生徒たちは様々な質問をして、農家の方の農業に対する思いなど生の声を聞くことができました。農業の大変さとともにすばらしさも教えていただき充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。



### ▲3年生「農業の振興」班の活動の様子です

## 今後の行事予定



7月	18日（日）～軟式野球部県大会 19日（月）吹奏楽部県吹奏楽コンクール 20日（火）1学期終業の日 21日（水）～3年生三者面談 24日（土）～陸上部県大会 30日（金）町教職員研修会
8月	2日（月）オープンスクール 11日（水）～13日（金）学校閉庁日 20日（金）登校日 26日（木）2学期始業の日

## 読み聞かせ実施

7月6日（火）に今年度3回目の読み聞かせを行いました。1年生には新名さん、2年生には津隈さんが読み聞かせをしてくださいました。身を乗り出して真剣に話を聞く姿が見られました。読書は人生を豊かにします。多くの本と出会ってほしいものです。

